

Pleno sin acuerdo sobre el estado de la ciudad

Cinco horas y media de pleno municipal para no llegar, a penas, a ningún acuerdo. Perder el tiempo y democracia deberían ser términos que nunca fueran de la mano, pero, por desgracia, muchas veces se les ve pasear por el Palau de la Paeria sin que ningún concejal se crispe lo más mínimo. En

el pleno del estado de la ciudad que tuvo lugar ayer, hubo mucho más monólogo que diálogo, se plantearon decenas de propuestas que se han perdido en el aire y Ros, antes de todo eso, dio una buena noticia para la ciudad: una nueva empresa en Gardeny que creará 100 puestos de trabajo.

# Una empresa creará 100 nuevos puestos de trabajo en Gardeny

Ros no revela el nombre de la firma, pero dice que mañana firma el acuerdo

"La Caixa" financiará la creación del vivero de la FP en el Parc Científic

Los grupos pasan cuatro horas debatiendo sin llegar a ningún acuerdo

LLEIDA

Jesús García

La Paeria firmará un acuerdo mañana viernes con una gran empresa que creará 100 nuevos puestos de trabajo en el Parc Científic de Gardeny. Ros hizo este anuncio ayer durante el pleno sobre el estado de la ciudad, aunque no quiso desvelar el nombre de la empresa que se añadirá al resto de firmas del Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Gardeny.

Ros dio la noticia de golpe y a secas, y el resto fue misterio y disculpas del Ejecutivo por no poder revelar el nombre de la empresa, ya que el acuerdo aún no se ha firmado (aunque es seguro) y "es la propia empresa la que debe anunciarlo", aclaró Ros.

De nada sirvió la insistencia de la prensa, en bloque en el salón de plenos y por separado como una cuadrilla de velocirraptores en la calle; ni Ros ni nadie de su equipo dio el nombre ni el sector de la empresa, y lo único que llegaron a desvelar es que se trata de una empresa de un sector que ya está presente en el Parc y que es una gran empresa.

Siguiendo con el Parc y las empresas, Ros también anunció en su discurso de ayer que se ha llegado a un acuerdo con "la Caixa" para financiar la construcción del vivero de la Formación Profesional, el cuarto vivero de empresas que tendrá el Parc Científic de Gardeny.

El Parc acoge en estos momentos un total de 55 empresas y grupos de investigación, donde la Paeria ha hecho una inversión en infraestructuras de 5 millones de euros y 50 más en los equipamientos y centros de investigación. Actualmente, la Paeria está invirtiendo en obra aún no terminada unos 14 millones de euros en el Parc.



LAURA CORTÉS (ACN)

Ros anunció la llegada de la nueva firma de Gardeny durante su discurso en el pleno sobre el estado de la ciudad

LAS CLAVES

- ✓ La nueva firma que aterrizará a Gardeny será un revulsivo para la ocupación de calidad en la ciudad con 100 nuevos puestos de trabajo cualificados.
- ✓ El vivero de la Formación Profesional será el cuarto vivero de empresas del Parc Científic i Tecnològic Agroalimentari de Gardeny.
- ✓ Equipo de Gobierno y oposición vuelven a revelar puntos de vista difícilmente reconciliables.
- ✓ La oposición se vuelve a casa con las migajas que deja la mayoría socialista tras la votación de las propuestas.

## El PSC aprueba su nuevo plan de ajuste económico y el resto de sus propuestas

LLEIDA J.G. Los socialistas lograron aprobar con sus votos y alguno más de la oposición las tres propuestas de resolución que presentaron ayer en el pleno sobre el estado de la ciudad.

Sin duda, la más importante fue el plan de ajuste ex-

traordinario, un nuevo plan de austeridad que logrará ahorrar a la Paeria 5 millones de euros, tres de ellos por el recorte de salario a los funcionarios que ha ordenado el Gobierno central y otros dos con el recorte en diferentes partidas. Pero también prosperó la pe-

tición al Gobierno de que no se aplique la prohibición de acceder al crédito a los "ayuntamientos saneados como el de Lleida" y que el ahorro que se genere con el plan anti crisis de Zapatero no se tenga que aplicar obligatoriamente a la amortización de crédito, sino que se

puede destinar a la financiación de inversiones y a políticas sociales, educativas y de fomento de la ocupación.

Y por último, también salió adelante el apoyo de la Paeria a la creación del nuevo consorcio de promoción económica y empresarial, GlobaLleida, que agrupa en un sólo ente a las secciones de promoción económica de la UdL, la Paeria, la Diputación y las cámaras de comercio.

Tras los anuncios del Ejecutivo y antes de pasar a votar las propuestas, los diferentes grupos políticos dedicaron cuatro horas a dar sus discursos y las réplicas a los

discursos de los demás. Como un combate de púgiles insensibles que dan sus golpes pero ni se inmutan ante los recibidos, cada portavoz dijo la suya, criticó a su oponente y

rebató las réplicas con los mismos argumentos que habían esgrimido en un primer momento. Aparentemente, el combate acabó empatado por puntos y nadie siguió gol-

peando una vez tocó la campana; pero sin duda gastaron todas sus energías durante este debate, y la presentación de las propuestas pasó como un mero trámite, sin pa-

sión ni golpes bajos, posiblemente porque todos sabían ya el resultado final: un tremendo KO de los socialistas ante una oposición expectante sumida en su minoría.

Los reproches a la gestión de Àngel Ros fueron, obviamente, los más abundantes. Falta de transparencia, poco diálogo, abuso de la mayoría absoluta... estos fueron algunas de las acusaciones que la oposición dedicó al Ejecutivo. Ros, al principio, y Marta Camps, al final del pleno, supieron rebatir muchas de las acusaciones con datos y hechos (unos más vagos que otros), aunque quedaron en el aire temas que hace tiempo que vagan por la Paeria sin que nadie dé una respuesta satisfactoria como la llegada *sine die* de los mossos que Interior prometió a la ciudad.